Protokolleintrag vom 26.11.2014

2014/380

Globalbudgetantrag von Andreas Kirstein (AL) vom 26.11.2014: Globalbudget ewz, Einführung einer neuen Steuerungsvorgabe «Anzahl angeschlossene Haushalte»

Von Andreas Kirstein (AL) ist am 26. November 2014 folgender Globalbudgetantrag eingereicht worden:

Der Stadtrat wird aufgefordert, im Globalbudget ewz, Produktegruppe 6, Telecom die Einführung einer neuen Steuerungsvorgabe "Anzahl angeschlossene Haushalte" zu prüfen und dem Gemeinderat Bericht zu erstatten.

Begründung

Zur Rechtfertigung der grossen Investitionen in der Telekommunikation können allein die Anschlüsse dienen.

Mitteilung an den Stadtrat